

4 LA CUARTA

CRONICA

Falleció a los 85 años: Hoy son sus funerales

Se fue el "hermano" Bernardo

A los 85 años falleció en la Nacional y del Partido Demócrata de la comuna de Las Condes luego de una misa en el mismo

Todos destacaron su vocación de servicio público y humanismo

Como un servidor público y cristiano íntegro calificaron a Bernardo Leighton políticos de las más diversas tendencias.

El diputado Andrés Aylwin afirmó que Leighton fue "uno de los políticos más sobresalientes de Chile en los últimos años e indudablemente uno de los políticos más sobresalientes del presente siglo. Fue un hombre sencillo, humano, profundamente idealista, testimonio vivo de los valores cristianos actuando en política".

Juan Antonio Coloma (UDI) lamentó la muerte del destacado dirigente demócratacristiano, a quien recordó como amigo y discípulo de su abuelo. "Trabajaron durante muchos años en lugares cercanos y por lo tanto conocí familiarmente sus bondades. Creo que una persona calificada como un hombre bueno tiene que ser reconocido más allá de cualquier ideal político", indicó.

Carlos Bombal (UDI) subrayó que Leighton merece admiración, consideración y respeto. "No profesando nuestras mismas ideas, sin lugar a dudas, Bernardo Leighton es un hombre que al país sirvió con lealtad, sirvió con mucha dignidad y su espíritu de servicio público constituye un ejemplo para muchas generaciones".

En tanto, Alberto Cardemil (RN) dijo que "la vida de los grandes hombres siempre está por

encima de las pequeñeces y luchas políticas y creo que hay que mirar con respeto y reverencia a la gente que ha dado lo mejor de sí para el país, aunque uno haya estado en posiciones diversas".

Arturo Longton (RN) dijo que con la muerte del ex vicepresidente de la República, Bernardo Leighton, se va una parte importante de la historia política de Chile. "Yo no tuve la suerte de conocerlo, pero sé que fue un hombre sabio, de mesuradas reacciones, aún en los ataques más duros contra su gestión o contra su persona".

Juan Pablo Letelier (PS) afirmó que "es muy doloroso para todos los chilenos que un hombre tan destacado, que marcó la historia de nuestro país desde la década del 30 y que fundó un partido tan importante para Chile como la Democracia Cristiana, se haya ido".

Germán Correa (PS) expresó que "es un acontecimiento muy triste, no sólo para nuestros amigos de la DC, sino que para el país en su conjunto. Leighton era un hombre generoso, no sectario, unitario y de gran contenido humano".

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Jaime Castillo Velasco, dijo que "la muerte del camarada Bernardo Leighton significa para el país una pérdida irrecuperable, ya que fue uno de los más grandes hombres de nuestro tiempo".